

Notre bien-aimé mari, papa, grand-papa et arrière grand-papa

# Jean-Paul FATIO

est parti dans les feuillages de la forêt de Bouleyres,  
le mercredi 10 octobre 2018 dans sa 84ème année.

Nous sommes dans la peine, mais aussi dans la reconnaissance pour tout  
ce que nous avons partagé :

Esther **Schmid Fatio**, à Vevey ;

Anne et Maurice **Wiedemann-Fatio**, à Lausanne, et leurs enfants ;

Marilyn et Carlos **Mauri-Fatio**, à Clarens, leurs enfants et leur petit-fils ;

Frédéric et Christine **Fatio-Binoth**, à Corsier, et leurs enfants ;

Mathieu et Fabienne **Fatio-Python**, à Grolley, et leur fille ;

Marianne **Fatio** à Epalinges ;

Bernard et Christiane **Fatio-Zimmermann**, à Lausanne ;

Les neveux et nièces, ainsi que les familles parentes et amies.

Le recueillement aura lieu en la Chapelle du Centre funéraire de Vevey,

**le vendredi 12 octobre à 14 heures.**

Il aurait souhaité que vous portiez une tenue gaie, merci d'éviter le noir.

Jean-Paul repose au Centre funéraire de Vevey.

Domicile de la famille :

Esther Schmid Fatio, rue de Fribourg 24, 1800 **Vevey**.

Nous remercions tout particulièrement le personnel de la Fondation

Rive-Neuve à Blonay pour les soins prodigués et leur accompagnement

ainsi que l'équipe des soins palliatifs à Vevey.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à :

la Ligue Vaudoise contre le Cancer, IBAN CH26 0076 7000 H037 5730 0

ou à la Fondation Rive-Neuve, CCP No 10-26966-9

Cet avis tient lieu de lettre de faire part